

## Nouveau succès pour les footballeurs en coupe de l'Aveyron



La coupe de l'Aveyron continue de procurer de belles émotions pour les footballeurs. Pour les 16<sup>e</sup> de finale, ils recevaient les doublures de Source de l'Aveyron (Sévérac-le-Château) au pont de Membre après leur brillante performance du tour précédent.

Dans des conditions climatiques difficiles, les protagonistes du jour affichent clairement leurs velléités offensives, et ce sont les visiteurs qui ouvrent la marque. Très rapidement, Célian Brunet glisse un très bon ballon à Quentin Maurel qui ajuste un tir croisé pour l'égalisation. Suite à un cafouillage, les Séveragais reprennent l'avantage et virent en tête à la pause. À la reprise, les violets se montrent

Beaucoup de détermination dans le jeu et les violets filent en 8<sup>e</sup> de finale.

plus offensifs et le même Quentin Maurel inscrit le but de l'égalisation. Suite à une très belle action collective, Bastien Alary donne l'avantage aux Boussacois, et c'est à nouveau Quentin Maurel qui inscrit le quatrième but sur penalty, scellant ainsi une victoire qui envoie l'équipe au tour suivant de la coupe. Le retour au championnat est prévu le dimanche prochain avec un déplacement à Lanuéjouls pour y affronter la formation du Pays alzuréen à 15 heures. À la même heure, les réservistes recevront les voisins de Castanet au pont de Membre.